
R- 1,0$.2 der Waten zu den stenographismen Protokollem des l5latinalratH 
• XI. Gesetzgebungsperiode 

'Pris.: 2. Dez. 1~68 

An fra g e 

der Abgeordneten Ströer, Lan.c und Genossen 
an den Bundesminister für ~o~ - Ct~ ~~J~c4L 
betreffend Öffentlichkeitsarbeit· 

In der Si tzung des Finanz- und Budgetausschusses vom 4.11 .• 1968 hat 
der Herr Bundeskanzler auf die Frage wie hoch die Ausgaben der Bun
desregierung für Öff·entlichkei tsarbei t, Information und Propaganda 
sind, geantwortet, diese Frage vläre im Hinblick auf die Minister
Verantwortlichkeit an die einzelnen Minister zu stellen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die nachstehenden 

A n fr a gen: 

1) Wie hoch waren im Jahr 1968 bzw. bis zurnZeitpunkt der Beant
wortung dieser Anfrage in Ihrem Ressort die Ausgaben für Öffent
I i'chke i tsarbei t, Information und Propaganda? 

2) Unter welchen finanzgesetzlichen Ansätzen finden diese Ausgaben 
ihre Deckung? 
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